
令和３年１月１５日 

 

 東員町議会議長 水谷喜和 様 

 

総務建設常任委員会 

委員長 伊藤治雄 

 

 

補助金等の見直しについて 

 

 みだしのことについて、本委員会としても行財政の改革の必要性を認識し、東

員町行財政改革検討委員会の意見を踏まえ行政側より議会に提出された「補助

金等見直し調書」を基に、令和２年３月より現在まで、議案審査も含め、「補助

金等の研究」について、委員会を計 14 回開催し研究、検討を行っています。 

 その中で、現時点において下記の点につきまして当委員会としての意見をま

とめましたので提言します。 

また、今後、限りある予算の範囲で、最も有効な補助金などの事業のあり方や

今回の見直しの対象とならなかった事業や委託料についても、本委員会の今回

の課題である「公共交通のあり方」とともによく検討し、暮らしやすい地域づく

りに向けた支援策を取りまとめていく予定ですので、よろしくご理解願います。 

 

記 

 

１．新たに提案された「(仮称)地域コミュニティ再生応援交付金」について、そ

の趣旨や内容を深く掘り下げて考え、計画的かつ早期に自治会や議会に対

し常に情報等を提供し協議を行うこと。 

２．減額、廃止、継続の判断がなされた既存の 62 の補助金などの事業について

は、関係団体等に十分説明し理解を得ること。 

 


